

## **PULSO CANADÁ**

Año 3 | Número 10 | Octubre de 2025

Departamento de Investigación www.canadaecuador.org presidente@canadaecuador.org

## Ecuador fortalece empresas estatales en el contexto del acuerdo con Canadá

Ecuador avanza en su preparación ante la futura implementación del Acuerdo Comercial con Canadá, con el inicio de un programa de capacitación dirigido a directivos de empresas públicas. La jornada, inaugurada por la Viceministra de Comercio Exterior, Alexia Alcívar, abordó por primera vez el capítulo de Empresas del Estado, incorporado en la negociación bilateral. Esta iniciativa tiene como objetivo fortalecer el conocimiento sobre las nuevas disposiciones y garantizar la correcta aplicación de las normas relacionadas con la gestión de empresas estatales. De esta manera, el país refuerza su compromiso con la transparencia y establece las bases para aprovechar plenamente los beneficios del acuerdo para estas empresas.



Imagen: Ministerio de Producción, Comercio Exterior e Inversiones



Imagen: Embajada de Ecuador en Canadá

## Relaciones bilaterales se afinan entre Ecuador y Canadá

La Embajada de Ecuador en Canadá recibió a la diputada canadiense Sandra Cobena, en un encuentro que reafirmó la estrecha relación entre ambos países. Durante la reunión, se analizaron diversas estrategias para acelerar la entrada en vigor del Acuerdo de Libre Comercio. Se destacó la relevancia de simplificar los procesos administrativos, de modo que las empresas de ambos países puedan aprovechar de manera efectiva los beneficios del acuerdo. Asimismo, se abordó la cooperación en sectores estratégicos como tecnología, sostenibilidad y desarrollo económico. Este acercamiento refuerza la confianza bilateral y resalta el interés de Canadá en respaldar proyectos e iniciativas ecuatorianas.

## Canadá fortalece economía con ajuste estratégico de tasas

El Banco de Canadá redujo su tasa de interés en 25 puntos básicos, dejándola en 2,5%, con el objetivo de equilibrar riesgos y favorecer la recuperación económica. Esta medida responde a la desaceleración global y a los efectos de los aranceles estadounidenses, los cuales han impactado la inversión y el comercio en sectores importantes. A pesar de estos desafíos, el consumo interno y la actividad inmobiliaria han mostrado solidez, mientras que la inflación general se mantiene en 1,9 %, reflejando un control estable de precios. El Consejo de Gobierno continuará evaluando la evolución del empleo, la inversión y el gasto de los hogares. Esta decisión estratégica refuerza la confianza de los canadienses en la estabilidad económica.



Imagen: Ilustración

Conclusión: El fortalecimiento de capacidades en empresas estatales y el acercamiento bilateral con Canadá preparan a Ecuador para implementar eficazmente el Acuerdo Comercial. Al mismo tiempo, la estabilidad económica canadiense, reflejada en la reducción de la tasa de interés al 2,5 % y el control de la inflación, crea un entorno favorable para un crecimiento sostenible y oportunidades compartidas entre ambos países.